
意見発表・始業式   H27.1.8 

新年 あけましておめでとうございます 

 

さて、始業式に先がけて、２年生大石さん、１年生飴谷くんの意見発表があった。 

 

大石さんは、 

カンボジアで活動されている祖父母について 

の紹介や、自分の夢の実現に向かって、語学の 

大切さ、笑顔の大切さ等について発表した。 

 

 

 

 

 

また、飴谷君は 

ホームスティで学んだこととして 

会話力、生活様式の違い、気候の違い等 

について発表した。 

 

 

 

２人の発表は、いずれも「伏木中学校の歌」にもあるように「広い世界」に目を向け

た、伏木中学校にふさわしい意見発表だった。 

 

引き続き行われた始業式では、次のことを話した。 

・３年生には各自の進路に向けて「やるべきことをやった」と自信をもって言えるよ

う全力を尽くすこと 

・１，２年生には、目標達成に向けて「何が必要なのか具体的に考えて」、努力する

こと 

 

何よりも、健康・安全第一で、過ごしたいものです。 

本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 


